



## CEMEX sube de calificación y sale del listado de revisión especial CreditWatch

Escrito por info-Transportes

Tuesday, 29 de January de 2013



Rating 0.0/5 (0 vote)



MÉXICO DF.-CEMEX sube calificaciones debido a la extensión de su perfil de vencimientos de deuda y la liquidez adicional que obtuvo tras la ejecución exitosa de su plan de administración de pasivos y venta de activos, por lo que la calificadora financiera Standard & Poor's retiró a la cementera mexicana CEMEX del listado de revisión especial CreditWatch.

Dicha situación tuvo implicaciones positivas gracias a su desempeño operativo, durante el 2012, y por la mejora en la estructura de capital tras el reciente refinanciamiento de deuda de la empresa que aumentó su liquidez a través de la venta de activos, además de otorgarle la calificación-incluyendo las de riesgo crediticio- en escala global a 'B' de 'B', las de escala nacional de largo plazo a mxBBB- de mxBB y de corto plazo a 'mxA-3' de 'mxB'.

A través de un comunicado emitido en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) Standard & Poor's detalló que "el alza de las calificaciones de Cemex refleja la extensión de su perfil de vencimientos de deuda y la liquidez adicional que obtuvo tras la ejecución exitosa de su plan de administración de pasivos y venta de activos"

Además de que refleja la mejora en el desempeño operativo de la empresa y la recuperación gradual en la

mayoría de sus principales mercados, lo que se ha traducido en el crecimiento sostenido del EBITDA durante los últimos 5 trimestres, y mayores márgenes operativos".

Por lo que seguramente la cementera mexicana continuará gradualmente sus indicadores crediticios y el crecimiento de sus ingresos, particularmente derivado de una recuperación moderada en el mercado de EE.UU.

Hecho limitado aún por su perfil de riesgo financiero "altamente apalancado", que refleja la expectativa de que CEMEX tendrá un crecimiento moderado y sostenido de los ingresos durante los próximos dos años, lo que estabilizaría gradualmente la generación de flujo de efectivo y mejoraría la flexibilidad financiera de la compañía.